

鏡 中 だ よ り

校訓「最善を尽くせ」 教育目標「進んで学習する生徒」「礼儀正しく思いやりのある生徒」「健康でたくましい生徒」

「美しくあれ」 鏡石町立鏡石中学校 令和元年5月24日（金） 発行者 校長 山田 克行 第6号

中体連岩瀬支部総合体育大会激励会が行われました



5月20日（月）、5・6校時、本校体育館にて、中体連岩瀬支部総合体育大会の激励会が実施されました。吹奏楽部の演奏と応援生徒の拍手にあわせて、野球部を先頭に、各部選手2列ユニホーム姿でサッカー部、ソフトボール部、バレーボール部女子、バスケットボール部男子、バスケットボール部



女子、卓球部（男女）、バドミントン男子部、バドミントン女子部、ソフトテニス部男子、ソフトテニス部女子、剣道部（男女）の順番で堂々と入場しました。本校は9種目14競技に出場する予定になっています。校長・生徒会長あいさつ、続いて各部のメンバー紹介・意気込み・決意発表の後、応援団による応援が行われました。「押忍」のあいさつではじまりオール拍手、エール（フレー・フレー）中、ガンバレ・ガンバレ鏡中、燃えろ・燃えろ鏡中、校歌、応援歌、一拍子・二拍子・三拍子・三々七拍子、オール拍手、そして最後の「押忍」のあいさつまで、団長添田剛志さん（3年）はじめ副団

長阿部秀平さん（3年）・山本詩恩さん（3年）など3年生の応援団を中心に総勢43名の応援団員による選手の士気を高める熱い気合の入ったすばらしい応援を披露してくれました。全校生徒と応援団が一体となり、拍手と声援が体育館に響きわたりました。応援団の生徒はこの日のため、選手の皆さんのために、昼休みを返上し一つ一つの動き・動作・声などに注意しながらすばらしい応援を目指し、高い意識を持って懸命に練習に励んでくれました。その成果が本番に発揮され、選手・全校生・先生方に感激を与えたものと思います。今年度も吹奏楽部の西間木宏哉さん（3年）、伊藤すずさん（2年）がトランペットを演奏するなど協力してくれました。各部とも、この日の応援を背に昨年度より団体・個人ともひとつ、一人でも多くの生徒が、県中地区大会に出場することを期待しています。



中体連岩瀬支部総合体育大会組み合わせ決まる

5月20日（月）中体連岩瀬支部総合体育大会組み合わせ抽選会が、本校にて行われ、各部の対戦相手が決定しました。大会まで数日となり、対戦相手も決まったことで、より一層練習にも熱が入ってきました。対戦相手の分析をしっかり行うとともに、最後の調

整を上手にしてほしいと思います。大会は、5月28日（火）・29日（水）岩瀬地区の各会場で行われます。なお、予備日は、30日（木）と31日（金）となります。各部とも県中地区大会を目指して、最善を尽くしてほしいと思います。保護者の皆様方の応援よろしくお願ひいたします。大会会場と団体戦の組み合わせをお知らせします。種目によってトーナメント、予選リーグ・予選ブロック、決勝リーグとなっております。（ ）内は大会会場です。

※ 男子バレーボール部は、岩瀬支部の参加校が1校のため、支部大会はありません。

【トーナメント】

- ◇野球 対 大東中（牡丹台野球場）
- ◇ソフトボール 対 須賀川二中（須賀川市民スポーツ広場）
- ◇女子バスケットボール 対 須賀川一中・仁井田中の合同と須賀川二中の勝者（鏡石中体育館）

【予選リーグ・予選ブロック】

- ◇男子バスケットボール 対 須賀川三中・長沼中（鏡石中体育館）
- ◇女子バレーボール 対 仁井田中・須賀川三中・大東中（須賀川一中体育館）
- ◇サッカー 対 須二中・岩瀬中・天栄中（鳥見山陸上競技場・多目的広場）
- ◇男子ソフトテニス 対 長沼中・大東中（牡丹台庭球場）
- ◇女子ソフトテニス 対 西袋中・須賀川一中（牡丹台庭球場）
- ◇女子バドミントン 対 稲田中・須賀川二中（鳥見山体育館）
- ◇男子卓球 対 須賀川二中・長沼中・仁井田中・岩瀬中（須賀川アリーナ）
- ◇女子卓球 対 西袋中・岩瀬中・須賀川三中（須賀川アリーナ）

【決勝リーグ】

- ◇男子バドミントン 対 須賀川二中・須賀川三中（鳥見山体育館）
- ◇男子剣道 対 大東中・須賀川二中・須賀川一中（須賀川市民スポーツ会館）
- ◇女子剣道 対 須賀川一中・須賀川二中（須賀川市民スポーツ会館）

中体連岩瀬支部総合体育大会・コンクール等に向けての各部の決意・意気込み

- 野球部（一重 樹さん・3の4）皆で声を出し、初戦大東中を倒し、次に須賀川二中を倒し、県中大会へ出場します。
- サッカー部（吉田雅哉さん・3の3）いつもの練習でやっていることを思い出して、県中大会に出場できるように頑張ります。
- ソフトボール部（菊地真央さん・3の1）1年生も出場するので、全員で力を合わせて最後まで全力で戦ってきます。
- 男子バスケットボール部（三瓶 悠さん・3の4）二中を倒して、県中大会に出場できるように頑張ります。
- 女子バスケットボール部（森 響季さん・3の2）3年生は、最後の中体連なので、悔いの残らない試合にしたいと思います。そして、チームの目標としている「県大会出場」できるよう頑張ります。
- 男子バレーボール部（倉田直弥さん・3の5）県大会に必ず行くという気持ちで、集中力を切らさないように挑みます。
- 女子バレーボール部（吉田絆南さん・3の1）自分達が今まで練習してきたことを信じて、支部優勝・県中大会出場を目指して頑張ります。
- 卓球部（柳沼祥太さん・3の1）3年生にとっては、この中体連が最後の大会なので、男女とも県中大会に出場できるよう頑張ってきます。
- 男子バドミントン部（橋本和喜さん・3の2）一人一人個性がとても強いので、その個性の強さを生かして、県中大会・県大会へ進めるように頑張ります。
- 女子バドミントン部（金子 桜さん・3の5）私たちは、今までやってきた辛い練習も諦めずに取り組んできました。大会では、悔いの残らないプレーをし、笑顔で終われるようにしたいと思います。
- 男子ソフトテニス部（井上和希さん・3の5）練習してきたことを発揮して、団体・個人共に県大会へ進めるよう、最善を尽くして頑張ってきます。
- 女子ソフトテニス部（吉田瑠南さん・3の2）今まで練習してきたことを十二分発揮し、県中大会に出場できるよう頑張ります。
- 剣道部（関 蒼さん・3の3）相手を圧倒して、1本を取り、自分の試合を進めていきたいです。
- 特設水泳部（長谷川楓華さん・3の4）全員が県大会に出場できるように頑張ります。
- 吹奏楽部（田代雪乃さん・3の2）県南支部大会では、部員全員がこころを一つに演奏し、県大会に出場できるよう頑張ります。そのために、一日一日を大切に練習していきたいです。
- 美術部（添田陽菜さん・3の5）美術部では、ポスターや切り絵を作成していて、1年生も難しい作品が作れるようになってきました。良い作品ができるよう、友達同士でアドバイスをし合い、文化祭で作品をたくさん展示していきたいです。
- 家庭・アクティ部（大野 翔さん・2の1）今は、組みひも、砂絵、ペーパークラフトを作っています。これから、文化祭に向けて新しいジャンルの作品作りを行います。